

SPD-UB Lkr. Harburg Steinbecker Str. 24 21244 Buchholz

An die
Redaktionen
der regionalen und örtlichen Presse

mit der Bitte um eine Berichtserstattung
in ihren Medien

29. März 2017

Angst, Gefühle zu zeigen! CDU hat keinen "Schiss" vor der SPD?

Wenig Gespür zu zeigen um damit eigene Schwächen zu überdecken - wie ein aktueller Presseartikel die Situation der CDU im Landkreis Harburg verstehen lies - machen Sorgen tatsächlich nicht kleiner. Neben markiger Sprüche keine Stärke zu haben, in Zeiten, wo nur die Kanzlerin ist, sich dieses das aber nicht anmerken lassen will und einfach so tut, als stehe man über den Dingen und habe alles im Griff, erklärt Thomas Grambow, wird das noch einmal fürs Gewinnen reichen? Wie es wird? Ich weiß es nicht, sagt Thomas Grambow, aber vielleicht findet man das in der CDU zurzeit „cool“ und hofft für dieses Vorgehen später honoriert zu werden?

Als Kreis-SPD, erläutert Thomas Grambow, werden wir Sozialdemokraten im Landkreis Harburg und das gemeinsam mit unseren jetzt aufgestellten Bundestags- und Landtagskandidaten, auf ein gänzlich anderes Vorgehen setzen. Denn was wir leisten wollen, möchte ich versuchen in einen Satz zu beschreiben, so Thomas Grambow. „Als ein Partner für unsere Bürgerinnen und Bürger müssen diese bei uns spüren, dass ihr Leben, ihr Engagement, das Schicksal ihrer Familien, ihrer Kinder und Eltern aber auch dass ihrer Freunde und Bekannten, jedes einzelne Schicksal zählt und für uns Sozialdemokraten wichtig ist!“ erklärt Thomas Grambow. Wer hart arbeitet, wer sich engagiert, wer für die Eltern oder für die Kinder da ist und sich dabei an die Regeln hält, „der hat unseren Respekt verdient“, betont Thomas Grambow. Es ginge um Sicherheit und Freiheit in einer gerechten Gesellschaft – um die Zeit einer neuen sozialdemokratischen Ära! Denn mit uns kommt eine neue Zeit. Und eine solche Zeit können wir jetzt gebrauchen!

Mit freundlichen Grüßen
Thomas Grambow
Vorsitzender der SPD im Landkreis Harburg

Bild: Thomas Grambow; Bild © Thomas Grambow

Für ihre Fragen stehe ich unter Tel. 0157 – 73 83 27 40 wie gewohnt gerne zur Verfügung.